
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO “EST 1” BRESCIA 

VERBALE N° 10 

Il giorno giovedì 29 ottobre 2015, alle ore 18.00, presso la sede centrale, si è tenuto il 

Consiglio di Istituto dell’I.C. EST 1 di Brescia, convocato in seduta ordinaria. 

Ordine del Giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Richiesta di chiarimenti in merito alla variazione di bilancio; 

3. Varie ed eventuali. 

Presenti/ Assenti: 

 

 

Presiede ilsig. Gregorio Musumeci, Svolge le funzioni di segretario per la seduta odierna l’ins. 

Manuela Benedetti. E’ presente la Dirigente dei Servizi amministrativi dell’Istituto, dott.ssa Lucia 

Lamberti. 

Si riassumono i termini della discussione. 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

In apertura di seduta viene letto il verbale della seduta precedente, che viene approvato 

all’unanimità. 

2. Richiesta di chiarimenti in merito alla variazione di bilancio. 

In merito alla richiesta di approfondimenti e chiarimenti sulla destinazione in uscita del residuo di 

bilancio dell’ex Istituto comprensivo EST 2,la  D.S.G.A dell’I.C. Est 1, convocata alla presente 

seduta, fornisce  delucidazioni  in merito alla variazione di bilancio suddetta. Alcuni consiglieri 

 Componente genitori Pres.  Componente  docenti Pres. 

1 Calò Gianmarco X 4 Benedetti  Manuela X 

2 Musumeci Gregorio X 5 Bolzon Adriana X 

3 Rossi Roberto X 6 D’Orta Angela X 

   7 Ferrari Elena X 

   8 Laurita Giuseppina X 

   9 Merlini Mauro X 

 Dirigente Scolastico  10 Paliotti Maria Teresa X 

12 Porciello Paolino X 11 Sbolli Elena X 



rivolgono domande di chiarimento a cui viene data risposta anche attraverso i documenti contabili 

presentati. Il Consiglio prende atto dei chiarimenti. 

. 

3. Varie ed eventuali. 

Il prof. Merlini annuncia che, a proposito della chiusura della scuola De Filippo di cui si è dato il 

parere nella scorsa seduta, il Comune di Brescia ha ritenuto di non dover procedere. La scuola 

resterà aperta. 

Null’altro avendo da discutere, la seduta viene tolta alle ore19.00. 

La segretaria  

Manuela Benedetti 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Gregorio Musumeci 

 

 

 

 


